



Zug, 27. Juni 2011, 18:35 Uhr

159 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Heftige Kollision beim Autobahnende in Sihlbrugg

Am späten Montagabend (27. Juni 2011) sind beim Ende der Autobahn A4a zwei Autos miteinander kollidiert. Glücklicherweise verletzte sich nur eine Person leicht.

Kurz vor 16:40 Uhr erreichte ein 59-jähriger Mann mit seinem Jeep und Anhänger das Ende der Autobahn A4a in Walterswil/Sihlbrugg (Gemeinde Baar). Auf der Kreuzung kam ihm ein 26-jähriger, links in die Sihlbruggstrasse einbiegender Automobilist entgegen. Es kam zu einer heftigen Kollision. Die Fahrzeuge wurden zur Seite geschleudert und stark beschädigt. Der Anhänger überschlug sich.

Während der 59-Jährige glücklicherweise unverletzt blieb, verletzte sich der 26-Jährige leicht. Er wurde mit dem Rettungsdienst Zug ins Spital gebracht.

Die Unfallursache ist unklar. Zur Klärung werden nun unter anderem die Daten der Lichtsignalanlagen ausgewertet.

Es entstand ein Sachschaden von mehreren zehntausend Franken.

Im Einsatz standen Rettungskräfte der Feuerwehr Baar (Verkehrsregelung), des Rettungsdienstes Zug sowie der Zuger Polizei.

Weitere Auskünfte:

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.